



Cliquez, c'est protégé !

ATTESTATION DE PREUVE

POUR LE COMPTE DE : **Arnaud Bouvard**

ADRESSE : **5 Rue Muller**

75018 PARIS France

CONCERNANT LE DOCUMENT : **ecvn-103-ecard-code-bonne-annee-100.jpg**

DONT L'EMPREINTE : **ba8dc00c650edc9f9a6c71c6c0eb6077978fbacc8a0c38bd4aa8e32960be191d**

A ETE SIGNEE ET HORODATEE PAR NOS SERVICES

SUR DEMANDE DE : **Arnaud Bouvard**

A LA DATE DU : **Lundi 1 juillet 2019 15 h 08 CEST**

CETTE PREUVE EST ENREGISTREE SOUS LA REFERENCE : **190701-e212-150803**

Arnauld DUBOIS
LE DIRECTEUR DE PUBLICATION

Cette attestation prouve l'intégrité et l'antériorité de votre document numérique. Pour apporter ces garanties, MaPreuve.com s'appuie sur des technologies reconnues juridiquement, qu'il maîtrise complètement : la création d'une empreinte numérique, son transfert vers le site MaPreuve.com, la signature de cette empreinte, son horodatage, puis la création d'une enveloppe « zippée ». Cette enveloppe comprend un exemplaire de votre fichier original, son empreinte numérique signée et horodatée ainsi que la présente attestation. Vous devez garder cette enveloppe comme preuve officielle d'intégrité et d'antériorité. Pour vous permettre ou permettre à des tiers de vérifier ces informations, MaPreuve.com offre un service en ligne permanent et gratuit. MaPreuve.com a été développé entièrement par la société Dhimyotis, 20 allée de la Râperie 59650 Villeneuve d'Ascq FRANCE. Dhimyotis apporte une valeur juridique et légale aux documents numériques et aux échanges électroniques. Tiers de confiance reconnu par l'Etat français avec la nouvelle norme RGS sur les échanges à valeur probante entre l'Administration et les usagers, Dhimyotis a été la première entreprise française à avoir obtenu une qualification officielle sur l'authentification et la signature électronique au niveau européen. Sa solution Certigna est intégrée dans les systèmes d'exploitation Windows et Mac, et dans Mozilla, ce qui permet notamment au destinataire d'un email de vérifier d'une façon automatique et sécurisée son émetteur.



Click, it's protected !

PROOF ATTESTATION

ON BEHALF OF : **Arnaud Bouvard**

ADDRESS : **5 Rue Muller**

75018 PARIS France

RELATING TO DOCUMENT : **ecvn-103-ecard-code-bonne-annee-100.jpg**

WHOSE HASH : **ba8dc00c650edc9f9a6c71c6c0eb6077978fbacc8a0c38bd4aa8e32960be191d**

HAS BEEN SIGNED AND TIMESTAMPED BY US

ON THE REQUEST OF : **Arnaud Bouvard**

AT : **Monday, July 1, 2019 3:08:03 PM CEST**

THIS PROOF IS REGISTERED AS : **190701-e212-150803**

Arnauld DUBOIS
THE PUBLICATION DIRECTOR

This certificate proves the integrity and the anteriority of your digital document. To make these guarantees, MaPreuve.com is based on legally recognized technologies that it completely controls: the creation of a digital fingerprint, its transfer to the MaPreuve.com site, the signature of this fingerprint, its timestamping, and then the creation of a "zipped" package. This package includes a copy of your original file, its signed and timestamped digital fingerprint as well as this attestation. You must keep this package as official proof of integrity and anticipation. To enable you or third parties to verify this information, MaPreuve.com offers a permanent and free on-line service. MaPreuve.com was entirely developed by the company Dhimyotis, 20 allée de la Râperie 59650 Villeneuve d'Ascq FRANCE. Dhimyotis gives juridical and legal value to digital documents and electronic exchanges. Trusted third party recognized by the French state with the new standard RGS on exchanges of probative value between the Administration and users, Dhimyotis was the first French company to have obtained an official qualification of authentication and electronic signature at European level. Its Certigna solution is integrated into the operating systems Windows and Mac, and Mozilla, notably allowing the recipient of an email to automatically and securely verify its sender.